

Unidad de Diagnóstico Rápido para el hospital

El hospital de Mollet ya cuenta con una Unidad de Diagnóstico Rápido que permitirá agilizar los procedimientos y pruebas complementarias, por lo que saldrán claramente beneficiados los pacientes que necesiten una actuación precoz. Además, las pruebas complementarias de apoyo al diagnóstico que se generen en esta unidad tienen un carácter preferente, teniendo un plazo

para conocer los resultados de 48 a 72 horas.

Esta unidad está integrada por un médico responsable y una enfermera, quienes canalizan y gestionan los casos que atienden, coordinando su labor con los servicios médicos quirúrgicos y centrales del hospital.

Esta unidad ha sido uno de los objetivos que se había propuesto la Fundación Hospital de Mollet,

dentro de las mejoras propuestas en el Plan Estratégico del 2005.

Por otra parte, el Hospital de Mollet se ha adherido a la Xarxa d'Hospitals sense Fum de Catalunya que lidera el Institut Càtala Oncològic, dentro de su programa "Lucha contra el cáncer". Con este motivo, el hospital molletense hará una declaración pública de adhesión. ■

Temporada de Can Goma



Escena de "Las mujeres de verdad tienen curvas"

La temporada de teatro continúa en el teatro municipal de Can Goma. Este domingo, 6 de noviembre a las 6 de la tarde, dentro de la programación infantil, Dreams teatre presentará su teatro musical "El petit extraterrestre".

En teatro profesional, Ados Teatrea representará el sábado 12 de noviembre a las 10 de la noche, la obra "Las mujeres de verdad tienen curvas". ■

Fallece Carles Esteve Bas

El pasado 15 de octubre falleció en la localidad de Valls (Tarragona), en donde residía, Carles Esteve Bas. Había nacido en Mollet en el año 1918 en la calle Gaietà Ventalló, en una masía de una conocida familia. Trabajó en la Tenería Moderna Franco Española, aunque posteriormente montó sus propios negocios en Valencia y en Valls. Aunque su faceta más popular era la de la pintura, organizando casi cada año una exposición de su obra en la sala Fiveller. En esta faceta era conocido como Carles. También tuvo directa relación con algunas entidades molletenses. ■